

Mazón se compromete con los regantes de Elche: "Será la legislatura del agua"

El candidato a presidir la Generalitat y el número 2 por la provincia para el Congreso, Joaquín Melgarejo, defienden un pacto nacional hidrológico y una política hidráulica "rigurosa y fundamentada en informes técnicos y académicos"

0

J. R. Esquinas

01-07-23 | 15:01 | Actualizado a las 18:09



El presidente del PPCV y candidato a la Generalitat, Carlos Mazón, saluda a agricultores junto al alcalde de Elche, Pablo Ruz, y el candidato al Congreso Joaquín Melgarejo MATÍAS SEGARRA

El candidato a presidir la Generalitat por el PP, Carlos Mazón, se ha dado un baño de masas entre más de un centenar de regantes y agricultores este sábado en Elche para asegurar que esta "va a ser la **legislatura del agua**" y que debe haber un pacto nacional.

En más de una ocasión el presidente de los populares en la Comunidad Valenciana ha reiterado que hay que poner "sentido común, solidaridad y rigor" en pro de los agricultores y el campo, "que necesitan un cambio urgente, pero serio y planificado". A este respecto, van a trabajar por una política de "**impuestos cero al campo**", una **reforma fiscal y un refuerzo de las infraestructuras agrarias** "con seriedad".



La candidata ilicitana al Congreso por el PP, Sandra Pascual, en un momento de su intervención en el restaurante Nugolat MATÍAS SEGARRA

En este acto de campaña de cara a las elecciones generales el próximo 23 de julio Mazón ha estado acompañado del número 2 del PP para el Congreso por Alicante, el catedrático de la UA y experto en agua **Joaquín Melgarejo**, así como de la número uno de la candidatura al Congreso **Macarena Montesinos** y la ilicitana **Sandra Pascual**, también candidata a Congreso, así como el presidente del PP de la provincia Toni Pérez, y el de Elche, Pablo Ruz.

Melgarejo ha incidido en la necesidad de contar con un gran pacto nacional como ocurrió en la provincia y que la política esté fundamentada en informes técnicos y académicos "y no en pulsiones ni ideologías" para que no haya "rivalidad entre territorios y **se traiga agua en cantidad, calidad y precio**".



El Gobierno aplica un nuevo recorte al trasvase Tajo-Segura al incluir el abastecimiento urbano de municipios de La Mancha

Pérez Gil

Sobre los planes hidrológicos, Melgarejo sostiene que la revisión del caudal del Tajo es clave, por lo que ha abogado por revisar la constitución y el texto refundido de la ley de agua, y alerta **de que los recortes del trasvase suponen un** impacto económico inmediato de unos 300 millones de reducción de la actividad económica así como la pérdida de 6.000 puestos de trabajo.



El presidente del PP en la provincia, Toni Pérez junto al presidente de la Junta Central de Usuarios, Ángel Urbina, en un momento del encuentro MATÍAS SEGARRA

En este sentido el candidato también ha lanzado un dardo contra la actual ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, a la que ha criticado por no basarse en fundamentos "rigurosos y técnicos" si no en dar movimientos "arbitrarios" sobre la revisión de los planes hidrológicos.

PUBLICIDAD

Por otro lado Mazón defiende que no harán política contra nadie ni para ningunear, si no que "se trata de agua para todo el mundo" así como de beneficiar a las comunidades autónomas para que algunas, referenciando entre ellas a la valenciana, "salgan de la espiral y del engaño ideológico al que se les ha sometido".



Feijóo promete un pacto nacional del agua y Mazón pronostica el fin del sanchismo

Ana Jover

Preguntado por si el PP desarrollará políticas para proteger a la agricultura familiar frente a la macroindustria en manos de multinacionales, el presidente de los populares ha resaltado que se ha lidiado una batalla importante en el **tratamiento en frío de las naranjas** y que se seguirá potenciando la nueva política agraria común así como un tratamiento igualitario. "Hemos cumplido la reglamentación y vamos a exigir a los demás que lo cumplan, no con rebajas ni ventajas injustas, por primera vez está a punto de haber gobiernos que no titubeen con el campo".



Puig se abre a acelerar plazos para la investidura de Mazón pero apurará para la creación del grupo parlamentario

Ana Jover

Investidura

Sobre el proceso de investidura de Carlos Mazón, el candidato ha asegurado hoy que ya se ha producido una **petición formal** al jefe del Consell en funciones, Ximo Puig, y ha querido reivindicar que en esta etapa de tránsito "debemos estar todos a la altura de las circunstancias".

Ha vuelto a tender la mano al president y ha expuesto que espera que las primeras reuniones formales sirvan para "dar buen ejemplo institucional y no un espectáculo". Al hilo, quiere que no se tomen decisiones en "funciones irreversibles como adjudicaciones de blindajes de directivos".